

Les Juifs de France et Israël - 1/1

Aujourd'hui les Juifs de France sont montrés du doigt suite à la réélection de Ariel Sharon qui pourtant lorsque l'on va en Israël paraît légitime et protectrice, personne ne peut comprendre le vrai malaise du proche orient, personne qui n'est le terrain. Résumé de cette situation a travers un conte...

C'est une histoire comparable à la flamme d'une bougie.

C'est l'histoire d'un homme qui est né pour montrer le chemin

C'est l'histoire d'un rêve qui après près de 6000 ans est toujours présent. Le rêve d'une terre promise, d'une promesse, d'un état : Erets Israël.

C'est l'histoire d'un peuple persécuté à travers les âges pour des raisons encore aujourd'hui incompréhensible.

C'est l'histoire des pays du monde entier : Il n'y en eu pas un (à part peut-être l'Amérique) où les Juifs purent vivre en paix sans y être au moins une fois persécuté.

C'est l'histoire de l'antisémitisme qui renaîtra toujours de ses cendres.

C'est l'histoire des Juifs soit-disant intégrés à la société mais qui sont agressés chaque jour parce que leur frère défendent leur en employant la force pour combattre les terroristes qui tuent des innocents. Mais y'a t-il un dialogue possibles avec le terrorisme ?

Vous me dites : Ils font parce qu'ils veulent un état ? Faites moi rire. Tout le monde sais que si la gauche n'arrive pas à être élu (alors que elle veut un état Palestinien) c'est à cause du refus des Palestiniens d'arrêter les actes terroristes.

Et puis c'est l'histoire d'un homme qui a voulu changer l'histoire.

C'est l'histoire d'un homme qui avait réussi à faire régner une période de paix et d'amitié entre Israéliens et Palestiniens.

C'est l'histoire des juifs qui pensaient avoir enfin eu leur promesse.

Et c'est l'histoire de la connerie humaine qui n'épargne personne et qui frappe partout.

C'est l'histoire d'un soir où un extrémiste Israélien à pris une arme : résultat : Itzrak Rabin est tué, le processus de paix part en fumée et la bougie s'éteint...

La suite tout le monde la connaît.

Aujourd'hui certains voient de la légitimité dans les actes terroristes qui font pourtant périr la mémoire de Rabin et ses efforts de paix.

Mais si l'on va sur Internet, sur des sites de jeunesse juives, on constatera qu'une chose est toujours présente : La volonté d'une paix en Israël. Mais la question à se poser est : Est-ce que nos voisins la veulent ???

C'est l'histoire de l'espoir qui lui sera toujours là pour entretenir la flamme même si il ne reste que des braises.

Un jour viendra où la mémoire de Rabin sera suffisamment revenue pour reprendre les accords qu'il avait commencés.